

TENDENCIA

Barrancabermeja estrena tecnología para diésel ultra limpio

Por: Wendy López

febrero 19, 2025 . 10:53 AM — 1 minuto de lectura



[Envíanos tu denuncia o noticia](#)



Resumen Versión Beta
Generado por Inteligencia Artificial (OpenAI)

[Descarga nuestra Aplicación](#)

Espacio publicitario disponible
Tu marca puede recibir un gran impacto en este espacio. [Conocer tarifas](#)
Consulta nuestra nuevas tarifas.

[+ Google Noticias](#) [+ Canal WhatsApp](#)

La Refinería de Barrancabermeja, uno de los pilares industriales de Colombia, celebra 103 años de operaciones con un importante avance tecnológico: la puesta en marcha de una moderna planta de Hidrocracking Moderada (HCM) para producir diésel de mejor calidad. Ecopetrol, empresa encargada de la refinería, invirtió más de 35.3 millones de dólares en la actualización de esta unidad, lo que le permitirá producir diésel con 10 partes por millón (ppm) de azufre, cumpliendo con el más alto estándar de calidad internacional.

Este nuevo desarrollo representa un paso firme en el compromiso ambiental de Ecopetrol, ya que la reducción de azufre en el combustible ayudará a mejorar la calidad del aire en el país. Además, en el proceso de remoción de azufre se utiliza hidrógeno azul, lo que permite evitar la emisión de CO2 a la atmósfera y aprovecharlo en otros sectores industriales, como el farmacéutico y el de bebidas gaseosas.

La construcción y montaje de la planta HCM involucró a 800 trabajadores directos y aliados, así como a más de 30 empresas internacionales, nacionales y locales, destacando el impacto positivo en la economía y el empleo.

La Refinería de Barrancabermeja, con una capacidad máxima de procesamiento de 250 mil barriles de crudo por día, se consolida como el principal centro de refinación y petroquímica de Colombia, ratificando su compromiso con la producción de combustibles y productos petroquímicos esenciales para la movilidad y el desarrollo industrial del país, y con la transición hacia energías más limpias.

0 comentarios

Ordenar por [Más antiguos](#)

[Plugin de comentarios de Facebook](#)

Relacionada



TENDENCIA - DEPORTES

Larry Vásquez renunció al Atlético Bucaramanga

Por: Alvaro Angarita

febrero 19, 2025 PÚBLICO



TENDENCIA - DEPORTES

Barcelona fija su objetivo en incorporar a Luis Díaz

Por: Alvaro Angarita

febrero 19, 2025 PÚBLICO

Más reciente



Artículo de opinión

Calles de Bucaramanga convertidas en los parqueaderos de VEHÍCULOS

Autor: Editorial

EL FRENTE

▲ Aviso: El Frente informa que las opiniones expresadas por los columnistas en esta sección son de su exclusiva responsabilidad y no reflejan necesariamente el pensamiento del periódico.

OPINIÓN

Calles de Bucaramanga convertidas en los parqueaderos de VEHÍCULOS

Por: Editorial

febrero 19, 2025 PÚBLICO



ULTIMA-HORA - BUCARAMANGA

ÚLTIMA HORA. Alcalde de Bucaramanga acaba de ratificarse en su cargo

Por: Andrés Quijano

ULTIMA-HORA - BUCARAMANGA

ÚLTIMA HORA. Alcalde de Bucaramanga acaba de ratificarse en su cargo

Por: Andrés Quijano

febrero 19, 2025 PÚBLICO

EL FRENTE



[Suscríbete](#) [Términos y condiciones](#) [Política de privacidad](#) [Pauta con nosotros](#)

© 2025 Diario El Frente una marca de Periodicos y Publicaciones S.A.S - Publicado con [Ghost](#)